



ENGAGE ROTARY CHANGE LIVES

2013-14年度 国際ロータリーのテーマ

ロータリーを 実践し みんなに 豊かな人生を

# 山形南ロータリークラブ会報

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2800

RI会長：ロン D・バートン 2800地区ガバナー：新関 彌一郎 ガバナー補佐：高橋 一夫  
会長：松田 勝彦 幹事：菊地 賀治 会報委員会 委員長：土田 貴英  
委員：金田 亮一 阿部 浩一 太田 昭一 出山 和彦 東内 修司

## 第2043回例会

2014-6/17 (火) 天気 (晴れ)

□例会場：ホテルキャッスル  
□点 鐘：PM 12:30 松田 勝彦 会長

□司会進行 (SAA)：宮舘 順治 君  
□ロータリーソング：「我等の生業」

### 会長挨拶



皆さんこんにちは。本日が通常例会の最後の御挨拶になります。1年間大変ありがとうございました。最初にお客様をご紹介いたします。東京築地RC成瀬様です。ようこそありがとうございます。

まもなく7月に入りますが、そろそろさくらんぼも始まっております。これからは、鰻のおいしい時期に入りますが、日本鰻は絶滅の危機にありなかな食べられなくなっ

ております。鰻というのは、山形出身の齋藤茂吉の歌碑を私が東京の浅草に建立したことがあります。その時担当して頂いた森谷さんという方の計らいで、職人たちと一緒に食べた特製の鰻重をいただきました。それはごはんが見えないほど敷きつめられ、真ん中にも入っていました。今でしたら1万円位するでしょう。森谷さんは現在の茂吉記念館を改修するときに青山の自宅を処分し改修費用にしたということです。皆さんも高いですが鰻を食べてがんばってください。

ビジター紹介  
(東京築地RC) 成瀬 邦雄さん

### 幹事報告 菊地 賀治 幹事

1. 本日18時30分より2014-2015大久保章宏ガバナー補佐就任激励会をいばら木で開催いたします。
2. 6月24日、18時30分よりホテルキャッスルで最終例会になります。申込が昨日までとなっておりますが、まだ申込のなさっていない会員の方は、会費も2,000円とおとしておりますので是非ご出席お願いいたします。

### 委員会報告

■ニコニコBOX 谷口 義洋 君

大久保章宏君 本日夜激励会ありがとうございます。  
林 正君 30年間ありがとうございます。  
武田寿美男君 プログラム担当で本日フォーラムを開催します。

菊地 賀治君 本日フォーラムに参加させて頂きます。  
鈴木 利明君 結婚記念日ありがとうございます。  
伊勢 和正君 本日フォーラムに参加させて頂きます。  
金田 亮一君 本日フォーラムに参加させて頂きます。  
松田 勝彦君 林先生、30年間ありがとうございました。



◀東京築地RC 成瀬様へバナーの贈呈



▶米山奨学生 ソン・メイランさんへ 奨学金の贈呈



例会場／ホテルキャッスル 例会日／毎週火曜日 12:30～13:30

事務所／山形市十日町1-1-26 歌懸稲荷神社 社務所ビル2F TEL.023-632-7777 FAX.023-624-5200

山形市内 例会日案内

月曜日

山形西 山形イブニング

火曜日

山形中央

水曜日

山形

木曜日

山形北

金曜日

山形東



# フォーラム

進行 プログラム委員長 **武田 寿美男 君**  
 パネラー 2011-2012幹事 **伊勢 和正 君**  
 2012-2013幹事 **金田 亮一 君**  
 2013-2014幹事 **菊地 賀治 君**

●武田 本日は、3名の幹事経験者をパネラーに執行機関の代表者として忙しい立場でいろんな体験をなされて幹事になるために勉強したことや会長にはない時間のかかる実務などいろいろあったことと思います。幹事をやってどんなことを考えたかお話ししたいと思っています。

●伊勢 3年前に幹事をさせていただきました伊勢でございます。これから幹事をやる方、やられる方がたくさんおられるわけで少しでもためになればこの場に立たせていただきました。3年前に、武田寿美男さんに大吟醸を頂戴し、実は幹事をやってくれないかというお話でした。これから幹事をなさる方は、あまり考えないでその場で引き受けることをしないと諦めがつかないと思います。幹事やって大切だと思ったことは、52名の会員でした。会計が非常に大変でした。1つの例を言いますと12月のクリスマスのイベントの支払が年を越すよだと次の年大変だぞという話を聞いておったのですが、支払ができなくて1月から締めなおしましてやっと黒字になって50周年の積立もできたということがありました。ニコニコの予算80万円もかなり厳しいものがありました。笑顔でクリスマスを支払、笑顔で皆さんからニコニコを頂くことが目安となると思います。

●金田 金田でございます。私は4年目で幹事をさせていただきました。1年間頑張ればいいと安易な考えがございましたがやってみますと半年前からいろいろ積み重ねて準備しなければならなかったことがわかりました。どうしたらいいか悩んだこともありました。5月に南RCの40周年記念式典があり、また、7月の2週目にガバナー訪問ありと慌ただしい6月だったと記憶しております。幹事をさせていただきました会計の部分も一緒にやっていかないと事業を進めるに大変であることがわかりました。会計の青山さんにはお金の出し入れをきっちりやっていただきましたので非常に助かりました。一般会計の繰越金が千数百円ということで次年度松田会長に大変ご迷惑をお掛けしました。

●菊地 今年度松田勝彦会長から依頼を受け快く手を挙げた菊地でございます。引き受けたんですが、ロータリーわからないということが一番最初に思いました。どのようにしてクラブを運営したらよいか。根本的なところがわかりませんでした。諸先輩からやさしく教えて頂きまして、ルールに乗ったというのが松田年度の幹事でございます。幹事を通して人間関係の構築が良くできたと感じています。人間関係がうまくいかないとロータリーの運営もうまくいかないと。51名で松田年度スタートしましたが、年間1,122万円が運営の基礎となりますが、大変きびしい予算です。仮に60名ですと1,320万円となります。こうなれば会費をあまり徴収せず運営でき、残金を残せると思っております。これから幹事になります方は、声が掛かりましたらすぐに新入会員をあたっていただきまして、3・4名多く会員を増員しますと運営が楽に出来ることを覚えておいてください。

●武田 幹事になられて徳したこと、損したこと何かありましたか。

●伊勢 会員の皆様の名前や性格をわからないまま幹事としてスタートいたしました。1年間大切な役職に就かせて頂きまして、皆様のことを知ることができたと、お声も掛けられるようになりましたし、長くこのクラブに在籍できるという自信がつかしました。

●金田 皆さんとコミュニケーションをとる機会が多くなり、性格などもわかり話しやすくなりました。私は入会4年目での幹事でしたが、これから幹事になれる方は浅い経験の中で幹事をやらなければなりません。

是非、皆さんとコミュニケーションを作る場に参加していただききに馴染んでいただきたいと思っております。良かった点では、7ロータリークラブの会長幹事会というのがありまして、年に2回ほど集まって懇親を深めています、会員以外他クラブとの交流もいいものがあると感じています。

●菊地 会員皆さんとお話しました。恐らく幹事でないと全会員と話をするなどないと思っております。特に年長者とのコミュニケーションが非常にうまくとれたと思っております。松田会長ですが、運営に関しては、ほとんど口出しなさらないのでやり易いと思っております。その中で会長と私が暴走しますと止めてくれるのが中村会計であります。是非幹事にならない方は会長に相談し目の届く会計を選任いただければと思っております。

●武田 ロータリーの良さってどうですか。

●伊勢 少なくとも私は会長の武田寿美男さんとヤクザの契りを結ぶ適な、契りの深さを知る会だと思っております。

●金田 年齢差がこれほどある会は他にないと思っております。若い方から高齢の方まで同じところで同じ立場で1つのことを実践していくところは、他にないと思っておりますので大事に会を運営していきたいと思っております。

●菊地 30歳台から80歳台の会員の方まで所属しておりますが、青年会議所や商工会議所青年部等は卒業がありますが、ロータリークラブは卒業がないというのが大きいと思っております。これだけ年齢の幅があると私の場合は、諸先輩方にわがままを言える会なのかと思っております。

●武田 それでは他の会員に聞いてみたいと思っております。ロータリーとは何ですか。大久保さん、金森さん、武田/パストガバナーお願いいたします。

●大久保 ロータリーってバッヂを付けている限りにおいては、皆さん平等だという会で、どこに行っても、どこでもバッヂを付けていけば御挨拶するというお付き合いをされているというのが非常にいいことだと思っております。そこが若い人から経験の積んだ方まで同じような目線でロータリーの時間だけでもそういうお付き合いをできることがメインとなると思っております。

●金森 ロータリーとは一言で言えば「品位のある高級道楽である」と思っております。私の37年間のロータリーで千歳栄さんとの出会いが最高でした。20回にわたり日本国内、沖縄から北海道或いは韓国、九州と20ヶ所20年間で回りました。大変いい勉強をさせていただきましたが、山形県の良さが一番良かった。品位のある高級道楽はロータリーに対して名言であると私は思っております。

●武田和夫 ロータリーの良さは、ロータリーに同期から誘われて入りました。とにかく出ればいいと言うことでした。沖縄から北海道まで何かで出たときは探してご飯を食べていました。いろんな所へ行く職種が違うが、これがロータリーだということで人の輪が広がったというのが一番だと思います。40数年皆出席だったものだと思います。また、病院も潰れなかったと思っております。多いときは月8回も留守にしました。とにかく出席だけは200%やりました。ももとももっと気楽な会だったろうと思っております。

●武田 3名の方、本日はありがとうございます。皆様のご意見を聞き、結論は理事会などで出して頂ければいいと思っております。次年度、ロータリー情報委員長を仰せつかっておりますので、新入会員の方へ「ロータリー精神とは」について勉強会を実施したいと考えております。本日はありがとうございます。

## ○本日出席・前回修正出席

	会員総数	出席義務会員数	出席会員数	出席率
本日	55名		32名	
前回修正	55名	49名	49名	100.0%
他クラブで メイクアップ された会員	(山形東) 谷口 義洋 菊川 明 宮館 順治 渋谷 一男 土屋 瞬 武田 秀則 相沢そのみ			

※本日の結果は2週間後に報告

※修正は2週間前の結果報告

出席会員数÷算出会員数=出席率

算出会員数とは?

出席義務会員+メイク免除会員の出席者

出席会員数とは?

出席義務会員の出席者+メイク免除会員の出席者+メイク会員